
若者まちづくり会議   （H27-第1回）を開催しました 

 若い人たちの意見・提案を市政に反映させる機会を増やすために平
成25年から始まった「若者まちづくり会議（わかまちカフェ）」。 

 3年目の開催となる「わかまちカフェ」の今年度第1回目は、 

「積雪200センチ…だけどUIJターン200人のまち、にしたい！」 

～南魚沼を今よりもっと住みたいまちにするのに私たち若い世代がで
きること～  

をテーマに、アイデアを出し合いました。  

3.ワークショップの開始です 

 

2.本日のワークショップの説明 
 ファシリテーターの（一社）まちネット育ちの種  川島崇照さんからワークショップ
（ワールドカフェ）のやり方やその効果について説明していただきました。 

平成27年9月26日（土）ふれ愛支援センターにて 

 (3)第3ラウンド 
 「南魚沼市を住みたいまちにするた
めに、私たちはどんな第一歩を踏み出
していくと良いのでしょうか？」 

 4.最後に、各テーブルの発表です 
• 各テーブルがワークのまとめを発表します。 

1.わかまちカフェのこれまでの取組み・今回のテーマの趣旨説明 
 事務局から、わかまちカフェの取り組み経過と今回のテーマなどについて説明がありまし
た。 

 (1)ワールドカフェの第1ラウンド 
 第1ラウンドの質問は、「南魚沼市に魅力や自慢したいことがあると

したら、それは何でしょう？」 です 

南魚沼市の魅力
や自慢って何だ
ろう？ 
どんどん意見が
出てます 

 (2)第2ラウンド 
 「南魚沼市の価値や強みが認めら

れ、若者が住みたいまちランキング
1位を獲ることができました。さあ
、それはどんな未来となっているで

しょうか？」 

次のラウンドのテーブルに
移動します。さあ、どのテ
ーブルに行こうかな。 

 5.ファシリテーターまとめ 
• ファシリテーターの川島さんから全体
のまとめがあって、本日終了。 

「この質問はおもしろい
ね」といいながら、アタ
マをひねる参加者 



 第１テーブルで出た意見 



 第2テーブルで出た意見 



 第3テーブルで出た意見 



 第4テーブルで出た意見 


